

Jahresbericht 2007:

Am 03.05.2006. Jahreshauptversammlung mit Herrn Landtagsabgeordneten Markus Sackmann.

Am 05.05.2006. Besichtigung mit einer stattlichen Zahl von jungen engagierten Mitbürgerinnen und Mitbürger die Kompostieranlage mit Biogasanlage von Ludwig Schiedermeier.

Am 05.06.2006. Besichtigung der Fa. Rational, einem der bedeutendsten Arbeitgebern in Waldmünchen.

Am 22.06.2006. Abendspaziergang am neuen Perlseerundwanderweg. Anschließender Besuch beim Campingplatz wo uns Isabella und Jürgen Manner durch den Campingplatz führten.

Am 13.07.2006. Teilnahme an der Ortsvorsitzenden Konferenz in Waldmünchen mit anschließendem Besuch des Behördentages beim Waldmünchener Heimatfest.

Am 19.07.2006. Einladung zu einem Gesprächsabend mit Bundestagsabgeordneten Klaus Hofbauer mit den Themen Bundeshaushalt 2006, die Gesundheitsreform und die Mehrwertsteuererhöhung.

Am 21.09.2006. Vorstandssitzung.

Am 07.10.2006. Infofahrt mit dem Bus ins BMW Werk nach Regensburg.

Am 09.10.2006. Teilnahme am gesundheitspolitischen Fachgespräch mit Klaus Hofbauer in Stamsried.

Am 03.11.2006. Teilnahme einiger Mitglieder bei der 60 Jahr Feier des CSU Kreisverbandes Cham in der Rodinger Stadthalle. Es war interessant den Werdegang der CSU im Landkreis Cham an dem auch der Bereich Waldmünchen maßgeblich beteiligt war Revue passieren zu lassen.

Am 18.11.2006. Besichtigung der Kläranlage in Waldmünchen.

Am 04.12.2006. Kreisdelegiertenversammlung in Cham

Am 09.12.2006. Teilnahme am traditionellen Christkindlmarkt bei dem die CSU in bewährter Weise wieder vertreten war.

Am 17.01.2007. Vorstandssitzung

Am 08.02.2007. Besichtigung der Apotheke St. Stephan. Zudem stand die Besichtigung des Kosmetikstudios und den Homecare Service auf dem Programm.

Am 21.02.2007. Traditioneller politischer Aschermittwoch in der Perlseewirtschaft. Bereits zum sechsten Mal war diese Veranstaltung. Josef Haller alias Bruder Barnabas hat es wieder vorzüglich Verstanden einen vollen Saal mit lustigen und hinter sinnigen Gegebenheiten zu unterhalten. Der politische Aschermittwoch hat sich zu einem Highlight in unserem Jahresprogramm entwickelt.

Am 10.03.2007. Klausur der CSU Fraktionsgemeinschaft mit den Themen Sanierung der Grundschule, mit dem Biomasse Heizkraftwerk der Waldbauernvereinigung und der bevorstehenden Kommunalwahl.

Die Zahl der Mitglieder hat sich seit Januar 2005 entgegen dem allgemeinen Trend in der CSU und anderen Parteien positiv entwickelt.

Im Januar 2005 zählte der Ortsverband Waldmünchen 91 Mitglieder.

In den vergangenen 2 Jahren stehen vier Todesfällen und einem Austritt drei Beitritte in 2005 und 7 Beitritte in 2006 gegenüber, sodass wir einen aktuellen Mitgliederstand von 96 verzeichnen können.